
 
 

                         JeRévise.fr   / www.jerevise.fr                          Page 1 sur 1 

    

    

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
  
 

 
 
 
 

 F
ra

nç
ai

s  

Le radical d’un mot est la partie minimale de ce mot (ou le mot de base)  
On peut ajouter une suite de lettres avant, au milieu ou après le radical. On 
obtient ainsi des mots de la même famille. Attention, il peut exister un ou 
plusieurs radicaux pour une même famille de mots. 

Le suffixe est une suite de lettres que l’on place à la fin d’un radical pour 
former un nouveau mot. 

 
 

 
 

Exemples :  

 « dentiste » : le suffixe est « iste ». 

  « glissement » : le suffixe est « ment ». 

 « regrettable » : le suffixe est « able ». 
 

Exemples :  

 Mine, mineur, minerai, déminer (Le radical est « mine ».) 

 Nombre,  nombreux, dénombre, innombrable (Le radical est « nombr ».) 

 Sel, saler, saline, dessaler (2 radicaux « sel » et « sal ».) 
. 
 

Qu’est-ce qu’un radical ? 

 ? 

Vocabulaire 

 

Qu’est-ce qu’un suffixe ? 
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